

あかるいまち21

No.1137号 2018年5月16日 組織部 TEL082-532-1264

	5月累計	2018年度
組合員ふやし	35人	131人
出資金ふやし	303万円	692万円
純増	52万円	106万円

基町住宅跡地問題と新班誕生～中区北支部総会～

5月11日（金）中区北支部の総会が行われました。参加者は9名でした。

総会の前半、うたごえ企画として「たね工房」さんにお越しいただき、ギターとキーボードの演奏で、「ふるさと」や「みかんの花咲く丘」など、楽しいトークや曲当てクイズなど折りませながら楽しいひと時を過ごしました。第一部終了後の議案討議では、暮らし、いのちまでが脅かされる今日の政治への怒りの発言や基町住宅跡地利用の運動を進めようなど、活発な討議がおこなわれ、昨年度目標を達成することが出来なかった班づくりですが、「やると決めたらすぐに進めよう！班長はわたしがやるから！」と意欲的な発言があり、体操班（仮称）が近く結成の運びとなりそうです



生協は近くて便利 役員も整いました

～都支部総会～

5月13日（日）都支部総会があり、参加者は16名でした。前半の企画は、福島生協病院リハビリテーション科長にお越しいただき、転倒予防に役立つ体操を指導していただきました。

総会では、新しい役員体制が紹介され、これまでの副支部長2名の体制から、支部長1名、副支部長2名、会計1名（互選）となり支部の運営の強化が図られました。最後にM理事より、仕事を辞めるとあちこちに出かけることも少なくなるが、生協の活動は楽しい企画や集える場所ができる。それが生協のいいところだと思うので、今年も楽しく活動しようと締めくくられました。

総会の後は、恒例のカラオケ班会が開かれ、お弁当あり、ささやかな（？）アルコールもありで、みなさん楽しく過ごされました。



協同組合がよりよい社会を築きます



広島中央保健生活協同組合